



JOYFUL HEART NEWS

4

Ein fröhliches Herz ist die beste Medizin.

[Sprüche 17,22]

Kindertheater macht Herzen fröhlich!



In Zusammenarbeit mit der Stiftung Osteuropa Mission Schweiz helfen wir Flüchtlingsfamilien in der Ukraine, die aus den zerstörten östlichen Gebieten in den Westen nahe der Rumänischen Grenze flüchteten. **Einerseits helfen wir Familien mit Lebensmitteln und Medikamenten, andererseits unterstützen wir die Familien mit dem Kindertheater Joyful Heart, dass Igor mit dem biblischen Spruch «Ein fröhliches Herz ist die beste Medizin» 2019 in der Ukraine gründete.**



Igor übt mit den Kindern Illusionstricks, die sie zusammen an Schul- und Kulturveranstaltungen aufführen, zu denen das Kindertheater eingeladen wird.

Die Kinder erleben wieder Freude, Hoffnung und Zukunft und dies reflektiert sich auf die Zuschauer, die Familien der Kinder und die Bewohner der Heimatregion von Igor. Am Ende der Aufführungen darf Igor erzählen, wie Gott in seinem Leben wirkt.

Im Februar 2024 gründeten wir den **Verein «Joyful Heart for Peace and Freedom»** in Zürich. Ziel des Vereins ist die Förderung des Kindertheaters von Igor in der Schweiz und in der Ukraine sowie die Verfilmung seiner Lebensgeschichte als verfolgter und geflüchteter Christ in der ehemaligen Sowjetunion.

Danke für Eure Unterstützung – im Gebet und/oder mit einer Spende:

Postfinance, IBAN: CH65 0900 0000 1634 5813 8

(Konto-Nr. 16-345813-8 und BIC/SWIFT POFICHBEXX).



JOYFUL HEART NEWS

4

Ein fröhliches Herz ist die beste Medizin.

[Sprüche 17,22]



Igor verkündet das Evangelium in der Schule, die er selbst als Kind besuchte. Die Lehrer hatten ihn eingeladen die Gute Nachricht – anstelle des regulären Unterrichts – zu vermitteln.



Unterwegs dürfen Igor und ich immer wieder bezeugen, dass Jesus Christus der Grund ist, dass wir glücklich sind und er uns zusammengeführt hat.

Jede Spende wird verwendet, Herzen fröhlich zu machen. Danke für jede Unterstützung, für jedes Gebet und/oder Spende.

Wir beten, dass ihr erfüllt werdet mit der Kraft von oben, um in allen Situationen herzlich und freundlich zu sein und daran denkt, dass der Herr bald kommt.

Herzlich, Daniela und Igor